

25 ABRIL, 2024

DÍA MUNDIAL DEL PALUDISMO

El objetivo de este día es la necesidad de invertir continuamente en la prevención y el control de la enfermedad de la malaria.

El paludismo o malaria es una enfermedad producida por parásitos, que mata al año entre 700.000 y 2.700.000 personas, de los cuales más del 75% son niños en zonas endémicas de África.

La mayoría de los contagios se producen por picaduras de mosquitos. Cada año se presentan 396 millones de casos de paludismo.

Los síntomas son muy variados, empezando con:

- Fiebre
- Escalofríos
- Sudoración
- Dolor de cabeza

Además se pueden presentar:

- Náuseas
- Vómitos
- Tos
- Heces con sangre
- Dolores musculares
- Ictericia
- Defectos de la coagulación
- Shock
- Insuficiencia renal o hepática
- Trastornos del sistema nervios central y coma

